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Hallo, liebe Eintrachtler*innen! 
 
SARS Covid-19 bestimmt leider immer noch unser Leben und trifft den Sport in allen 
Belangen. 
 
Alles, einschließlich der Jahreshauptversammlung mit den dringend erforderlichen 
Wahlen, musste ausfallen. Günter Lötte und Dieter Nelleßen, haben zusammen mit 
dem Kassenwart der Tennisabteilung Marc Gössling, alle notwendigen Zahlen zusam-
mengetragen und den Finanzbericht für 2020 erstellt. Diesen Bericht erhaltet Ihr als 
Anlage. 
 
Die Kassenprüfung wurde noch einmal von den in 2019 gewählten Kassenprüfern 
durchgeführt. Sie kamen zu dem einstimmigen Ergebnis, dem geschäftsführenden 
Vorstand die Entlastung zu erteilen. Die Arbeiten der Kassenwarte und die des Vor-
standes, sind trotz der Corona-19 Pandemie, gleichgeblieben.  
 
Die Höhe der Kassenbestände entnehmt bitte dem beigefügten „Finanzbericht 2020“.  
 
Der erzielte Überschuss im Jahr 2020 gegenüber 2019 resultiert hauptsächlich durch 
folgende Maßnahmen: 
 

- Es wurden keine höheren Investitionen getätigt 
- Geringere Kosten bei der Schwimmgemeinschaft Essen. 

 
Hier noch ein Bericht der Tennisabteilung. 

 
Weiterhin bremst Corona die Aktivitäten der Tennisabteilung aus. 
Der Anfang der Medenspiele ist auf Juni verlegt worden. Wie es letztendlich aus-
sieht, kann keiner vorhersagen. 
Nachdem es schon im letzten Jahr keine Jahreshauptversammlung gab, schauen wir 
mit Besorgnis auf den weiteren Verlauf der Corona-Pandemie. Wir hoffen, dass wir in 
den nächsten Monaten eine Versammlung abhalten können. 
Leider müssen zurzeit (Anfang April) die Umkleideräume und Duschen geschlossen 
bleiben. 
Noch ist das Spielen zu zweit unter freiem Himmel erlaubt. Wie lange noch? 
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Leider haben wir ein elektrisches Problem mit unserer Bewässerungsanlage. Es hat 
sich leider herausgestellt, dass es ein größeres Unternehmen wird. Die elektrischen 
Leitungen sind ca. 35 Jahre alt. 
 
Allen trotz Corona eine schöne Tennissaison mit viel Gesundheit. 
 
Für die Abteilungsleitung 
Manfred Estermann (Sportwart Tennis). 
 
Andere Abteilungen haben keinen Abteilungsbericht abgegeben.   
  
Ich hoffe, dass die Pandemie Ihren Höhepunkt erreicht hat und das normale Leben 
und damit die sportliche Betätigung wieder beginnen kann. 
 
Am 07.04.2021 haben wir vom Finanzamt den Freistellungsbescheid über die Gemein-
nützigkeit für die Jahre 2017 bis 2019 erhalten. 
 
Alles Gute und bleibt gesund, bis bald 
 
gez. 
Wolfgang Küppers 
1. Vorsitzender 
 


